

Agradecimiento

Los miembros del Comité Editorial de la revista científica *Agronomía Tropical*, agradecen a las personas que a continuación se mencionan, por el trabajo de revisión a los artículos que se publican en el Volumen 62, año 2012.

Thamara Rojas	INIA - CENIAP
Beatriz Lozada	INIA Táchira
Belkis Camacho	INIA Trujillo
Juan Carlos Rey	INIA - CENIAP
Adriana Cortez	INIA - CENIAP
Ana Maselli (J)	INIA - CENIAP
Yonis Hernández	UCV - FAGRO
Giomar Blanco	INIA Yaracuy
Pedro Torrecilla	UCV - FAGRO
José García (J)	UNESR Maracay
Ángel Torres	INIA Táchira
Adolfo Cañizares	INIA Monagas
Luis Llanca	UCV - FAGRO
Hilda de Stefano	UNERS - IDECYT
Pedro Durant	UCLA Lara
Luis Vivas	INIA Guárico
Marisol Aguilera	USB - BIOEVO
Yaisys Blanco	INCA Cuba
Castor Zambrano	UCV - FAGRO
María Rodríguez	INIA - CENIAP
Wilmer Díaz	UNEG Bolívar
Alcides Mondragón	UCLA Lara
Vladimir Sánchez	UNPA México
Raisa Rumbos	INIA Zulia
Emma Ramírez	INIA Yaracuy
Rafael Montilla	INIA Trujillo
Ninoska Pons	INIA - CENIAP
Carlos Marín	INIA - CENIAP
Francis Pierre	INIA Lara
Jorge López	UCLA Lara
Luis Alemán	INIA - CENIAP

De igual manera, se agradece a los investigadores que enviaron sus artículos y se invita a la comunidad científica, especialistas en los diferentes componentes de producción en el área de ciencias agrícolas, a continuar consignando sus trabajos en la revista científica *Agronomía Tropical*. Igualmente, a los ingenieros Juan Vergara, Reinaldo Cardona y Orlando De Sousa Vieira, por su importante participación en la traducción de los resúmenes de la revista.